



Comentario / Eduardo Ruiz-Healy (Periodista)

“Hay que darle crédito a los de Morena, porque a pesar de que todos los partidos de oposición dijeron que no van a ir con ellos en una Reforma Electoral, ahora van a hacer su Parlamento Abierto, que, me imagino, donde nada más van a llegar los adeptos de Morena, La oposición dice que ellos van a realizar sus parlamentos abiertos. Es como si tuviéramos dos o tres cámaras de diputados, esto es ridículo. Es una farsa legislativa para que el pueblo bueno se crea que tenemos un Congreso que toma en cuenta la opinión de los expertos y de los no expertos”.

<https://drive.google.com/file/d/1kYwObDFlhqz7wd8kb0Qp0Dh9Hx-BvZQv/view>